

## 「セブ島留学体験記」のご紹介

校長 中村 成希

沖縄県出身の生徒さんが、「海外チャレンジコース」のセブ島語学留学から無事帰国し、体験記を書いてくれたのでご紹介します。4週間の留学でした。セブ島語学留学は「1週間単位」から参加出来、希望の参加時期・期間でオリジナルの計画が可能です。興味のある方は、詳しい資料を送りますので各担任までご連絡ください。（※高校卒業単位読替対象。但し、条件有り。）

# マンツーマンで本格的な 実践英語を集中合宿！



### 留学しようと思ったきっかけは？

- ・八洲学園大学国際高等学校のパンフレットに載っていたのを見て決めました。「せっかく留学に行ける機会があるならこれで行こう！」と思いました。そのときは、勢いで、「行ける」と思いました。直前になって、色々考えると不安になりましたが、来てしまえば大丈夫でした！
- ・英語教室に通っていたので、英語は理解できている方だと思っていましたが、なかなか学校のテストでは点数につながらなかったため、留学に行ってみたくてずっと思っていました。

### 英語学習の目標は？

- ・これまで、まったく英語を話せなかったため、英語での会話が少しでもできるようになりたいです。いつかイギリスに行きたいので、その時に現地の人と会話できるくらいのレベルになることが目標です。今回のセブ語学留学で、わからなかった単語をたくさん知ることができたので良かったです。最初の週は10単語くらいしかわからなかったですが、毎週平均15単語以上覚えました。



### セブ島での授業について

- ・マイペースですすめられるから気持ち良かったですし、わかりやすかったです。質問したら、わかるまで説明してくれるので、ありがたかったです。

## セブ&宿泊ホテルはいかがでしたか？

- ・「とても暑い」の一言です。私は沖縄出身ですが、とにかく暑さに驚きました！立ち止まったらとにかく日陰に行く、など、できるだけ涼しい場所を探していました。ホテルの屋上のプールによく行ってました。ホテルのスタッフもみんなフレンドリーで良かったです。

## 放課後はどのように過ごしていましたか？

- ・その日にわからなかった単語を調べたり、毎日宿題で出る日記に挑戦したりしていました。毎日続けることで、少しずつわかるようになってきて、自分でも成長を感じました。

## 楽しかったことは何ですか？



- ・授業の最初にアイスブレイクで先生が出してくれる英語のゲームが楽しかったです。あと、日曜日に、学校スタッフと生徒さんたちと一緒にいったオーシャンパークが楽しかったです。水族館と聞いていたので、魚ばかりかと思っていましたが、爬虫類なども見る事ができたことがうれしかったです。

## 帰国後どのように英語学習を続けますか？

- ・とりあえず、通っている英会話スクールを続けていながら、セブ語学留学で習った英語を積極的に使って、どんどん英語力を伸ばしていきたいです。単語の学習も継続します。2年前に買った英語の参考書を全部終わらせようという気持ちになりました。

## 留学したい後輩にメッセージ

- ・セブの留学を考えていたら、手で持つ小型の扇風機と日傘と、インスタントラーメンをもってくることをおすすめします。これは大事です。笑 英語の勉強については、わからない単語をとにかく書く！とにかく覚える！ということをお勧めします。

自分の様に英語が苦手だと思っている人こそ伸びると思うので、留学は経験した方が良いと思います。セブ留学はマンツーマンでじっくり学習できるので、短い期間でも、学習効果があると感じました。セブに来てよかったです！

